
4 Pièces

140 m²

Réf. 4018-NGU

649 000 €

Pourrières
Maison à vendre (83910)
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M-OI  Pourrieres  vous  présente  à  la  vente  une  maison  spacieuse  et

lumineuse de 140m².Situation et contexte :Cette résidence se niche en

fond  d'impasse  dans  un  quartier  tranquille,  avec  l'avantage  d'être

proche  de  tous  les  services  essentiels  pour  un  quotidien

agréable.Description  intérieure  :La  demeure  dévoile  une  généreuse

pièce à vivre agrémentée d'une cheminée, ainsi qu'une cuisine séparée

haute gamme Atelier de Saint-Paul avec îlot dinatoire, le tout s'étendant

sur  une  surface  de  140m²  environ.Coin  nuit  :À  l'étage,  l'intimité  est

préservée avec une vaste chambre master dotée d'une salle de ...

M-OI Pourrieres presents for sale a spacious and bright house of 140m².Situation

and context:This residence is nestled at the end of a dead end in a quiet area, with

the  advantage  of  being  close  to  all  the  essential  services  for  a  pleasant  daily

life.Interior description:The residence reveals a generous living room decorated with

a fireplace, as well as a separate high-end Atelier de Saint-Paul kitchen with dining

island,  all  extending over  an area of  approximately  140m².Sleeping area:Upstairs,

privacy is preserved with a large master bedroom with an adjoining bathroom and a

dressing room, ...
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